

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar beneplácito por la **visita del primer bailarín profesional con Síndrome de Down, y promotor de la danza inclusiva, Eros Recio**, quien llegó a nuestro país, procedente de Valencia, España, el pasado 15 de agosto del 2023, para brindar su espectáculo artístico, titulado "En busca del fin del mundo", con el objetivo de ayudar, concienciar y visibilizar a todas las personas con discapacidad del mundo.

Karina Bachev
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES:

FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

El presente proyecto de Resolución, tiene como objetivo expresar beneplácito por la visita del primer bailarín profesional con Síndrome de Down, y promotor de la danza inclusiva, Eros Recio, quien llegó a nuestro país, procedente de Valencia, España, el pasado 15 de agosto del 2023, para brindar su espectáculo artístico, titulado "En busca del fin del mundo", con el objetivo de ayudar, concienciar y visibilizar a todas las personas con discapacidad del mundo.

Eros nació en Valencia el 9 de octubre de 1993, cursó la enseñanza elemental en Escuela 2 Paterna y su formación como bailarín en el Conservatorio Profesional de Danza de Valencia.

Calificado como "el Nijinsky de la Discapacidad", participó en el programa de danza "Mira quien baila" de RTVE, con presencia del bailarín Ángel Corella. Siguió cursos específicos en diversas academias de danza y centros dramáticos con distintos profesores y profesoras de ballet clásico y danza contemporánea: Valencia Dance Center, Academia Eva Bertomeu, Botànic Danza, Cursos Gerard Collins de la Universitat de València y un largo etcétera.

Su principal aportación al mundo de la danza la hace con espectáculos preparados sobre los principales personajes y anécdotas históricas, sin problemas a la hora de encarnar bailarines y bailarinas, interpretando y homenajeando a genios desde Vaslav Nijinsky hasta Tórtola Valencia. Ha desarrollado una intensa tarea de relaciones y conocimientos de los principales coreógrafos actuales, siempre recordando que las personas con discapacidad también tienen derecho a la cultura. Ha sido premiado por sus danzas en España, Estados Unidos y Alemania. Felicitado personalmente por los Reyes de España como ejemplo de superación e integración humana.

Además, ha diseñado la "Bandera de la Discapacidad" para representar a todas las personas con discapacidad del mundo, que presentó ante la ONU en el año 2017, en este sentido, en una nota periodística, Eros afirmó que: "cree la Bandera Internacional de la Discapacidad y la Superación porque todos los grupos sociales en la actualidad se visibilizan para hacer saber de su existencia. Hacernos visibles significa pedir que nos tengan en cuenta, que no nos olviden. Hasta ahora toda la sociedad parecía un conjunto

homogéneo que debía regirse por las mismas pautas. Pero de repente empezaron a dibujarse grupos que pedían tener un reconocimiento específico. Dentro de esos grupos el más numeroso y que existe en todos los países es el grupo de las personas con discapacidad y es justamente el único que no tenía un símbolo común que le ayudara a identificarse. Al ver la bandera siento alegría, confianza y responsabilidad, porque cuando pides un reconocimiento de unos derechos te comprometes a asumir unas obligaciones. La bandera no es solo para presumir que nos merecemos unas cosas, sino para afirmar que somos capaces de hacerlas casi todas".

Además, Eros afirmó que: "la Discapacidad es una circunstancia humana que varía mucho de una persona a otra, y por ello debemos ser comprensivos. Una persona ciega puede tocar el piano como un maestro. Un gran escritor quizás no sepa hacer una división de más de dos cifras. Un boxeador quizás no sepa coserse un botón. Esto quiere decir que cada uno es bueno para una cosa e incapaz para otras. La gran ventaja es que estamos todos juntos para ayudarnos mutuamente. En todas las personas late un corazón que sabe producir Amor".

Eros estará brindando su espectáculo artístico, titulado "En busca del fin del mundo" en las provincias de Jujuy y Tierra del Fuego, el próximo 20 y 24 de agosto, respectivamente.

SINOPSIS "EN BUSCA DEL FIN DEL MUNDO"

En el año 1619, el cosmógrafo Diego Ramírez de Arellano propone al rey Felipe III una expedición marítima inaudita: llegar hasta la Antártida con dos barcos de madera que se enfrentaran al clima más extremado del mundo. Nunca antes nadie se había propuesto una locura semejante.

Hay muchos personajes históricos olvidados, pero quizás uno de los más impresionantes sea el valenciano Diego Ramírez, que dejó su nombre en las islas más australes de América, junto a la Antártida, y cuya historia de coraje y superación recuperamos para sorpresa y asombro del mundo moderno al cumplirse los 400 años de la gesta. Este es el relato de un hombre que cumplió su misión y supo ser fiel a si mismo.

¿Cómo se le ocurrió a un señor de Xàtiva irse a la Antártida? ¿Qué contratiempos encontró en su ruta? ¿Por qué esta aventura ha estado silenciada por más de cuatro siglos?

A estas preguntas daremos respuesta en la obra "En Busca del Fin del Mundo", con rigurosa documentación dramática y música original de Pablo Bas. Un proyecto solidario y cultural concebido por Eros Recio para ayudar, concienciar y visibilizar a todas las personas con discapacidad del Planeta.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto de Resolución.

Karina Bachey
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES: